



学校だより

【学校教育目標】
 将来への夢を持ち、夢の実現
 に向かって、たくましく生きる
 山田っ子の育成

【校訓】
 やさしく かしく たくましく

【創立149年】

1学期、無事終わる!

38日間の夏休みへ

本日で1学期が終わります。

1学期の勉強を終え、無事に夏休みを迎えることができることを大変うれしく、またありがたく思います。これも保護者や地域の方々のご協力のお陰であると感じ感謝申し上げます。

子供たちはよいよ明日から38日間の長い夏休みを迎えます。子供たちはこの夏休みを楽しみにしているようですが、くれぐれも健康で安全、そして有意義な夏休みでありますように、心からお祈りします。子供たちの夏休みの過ごし方については、各学年ごとにより詳しくと指導していますが、ご家庭でもよろしくご指導をお願いいたします。

体験・経験の有無が人としての成長・発達に大きな

影響を与えますので、子供さんとよく話し合われて有意義な自然体験や社会体験を多くさせてあげてください。

特に土・日はいろいろな機関での計画がありますので、積極的に参加してほしいと思います。

私なりに、学年に応じた目標がはっきりした有意義な夏休みにするために必要なことを考えてみました。

①生活のルール作り

生活のパターンが変わり、家庭での生活が中心になります。ぜひご家庭で話し合われて、ご家庭の約束事を作られたらいかがでしょうか。一緒に作ったルールを自分なりに守り、継続する努力をして、「自律心」を育ててもらいたいです。

低学年では生活のリズムを作るのは難しいかもしれませんが、できる範囲でルールを作り、誉め、認め、応援しながらチャレンジさせてもらえばと思います。

②家族の一員としての役割分担

家族の一員としての役割

分担(お手伝い)を決めてみるのもいいと思います。家族の一員としての存在感が高まります。これも継続することで、充実感が大きくなります。

③学習

今まで調べてみたかったことがある人は、ぜひ挑戦してほしいです。発明展や工作、読書など考えている人も多いでしょう。長所をさらに伸ばしたり、苦手なことを克服する機会でもあります。まずは、計画的に行うことが一番です。

④地域行事への参加

多くの方とのふれあいの

機会です。子供会活動、地域の祭りや行事、清掃活動などのボランティア活動に参加して、いろいろな経験をしてもらいたいです。

⑤健康

時には体を動かして健康維持にも気を配ってほしいです。また、健康診断等で治療の必要な人は、ぜひこの期間に治しておきましょう。

交通事故や水難事故等がなく、8月28日の2学期の始業式で全員元気で会えることを楽しみにしています。



水俣病学習に関する読み聞かせ

5年生では9月に集団宿泊教室を予定しています。

その中では、子供たちが人権や環境について学び、「差別や偏見を許さない心情や態度」や「環境保全活動への実践意欲や態度」を身に付けることを目的に、水俣病についても学習します。

7月19日は、そのための事前学習として、おひさまの皆様にご協力いただき、構成詩「水俣」による読み聞かせを行っていただきました。読み聞かせを通して、水俣病のおこりや病気の原因、患者さんたちの思いや願いにふれることができました。



「ありがとう ケイト先生 お元気で」

アメリカから来ていただいたALTのケイト先生が、7月で任期終了を迎え、母国へ帰国されることとなりました。2年間、英語だけでなく様々な活動でお世話になりました。本当にありがとうございました。

～ケイト先生からのメッセージ～

Hello everyone!

Thank you for having me at Yamada Elementary School for one and a half years.

I am grateful that I had the chance to meet everyone here at Yamada-shou.

The teachers and students were always positive and energetic so it was a pleasure to work here every week.

My favorite memories were watching all of you perform at Sports Day and your 学習発表会.

I also loved playing with you during the lunch break and helping with English announcements.

Before I came to Japan, I knew very little about Yamada Village, but now it has become a second home to me.

I hope I was able to teach you something. Please keep studying English and enjoy your classes in the future.

I will always remember the times we spoke inside and outside of class. I loved getting to know all of you.

Good luck. I will miss you. Take care!

こんにちは。

この1年半、皆さんには大変お世話になりました。

山田小学校の皆さんと出会ったことにとっても感謝しています。

山田小学校の先生たちと子供たちは元気で明るく積極的に私もこの学校に来るのが毎週楽しみでした。

みんなの運動会や学習発表会を見た事が私の一番の思い出でした。

そしてみんなと昼休みに遊んだり、放送の準備をしたりすることも楽しめました。

日本に来る前は山江村について何も知りませんでしたが、今ではここが自分にとって日本のふるさとのように感じます。

私から何かを学んでくれたのなら嬉しいです。これからも英語の勉強を頑張ってください。そしてこれからの授業を楽しんで下さいね。

皆さんと楽しく過ごしたとき、授業中や休み時間で話したことなど、私は決して忘れません。

頑張って！新しい所で皆さんがいなくて、すごく寂しいです！皆さんお元気で。



8・9月の主な行事予定

- 28日(月) 2学期始業式
- 31日(木) クラブ活動(2時間)
- 1日(金) 全校集会
- 6日(水) 一斉下校
- 7日(木)～8日(金) 5年生集団宿泊教室
- 8日(金) おはようの日
- 15日(金) 学校に15デー

行事等は変更される場合がありますので、ご了承ください。